
CONSIGLIO D’ISTITUTO 

dell’Istituto Comprensivo “Via Maniago” - Milano 

Il giorno giovedì 25 Giugno 2020, alle ore 18.30, on line in videoconferenza, si riunisce il Consiglio d’Istituto 
per procedere alla discussione dei seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente  
2. Approvazione Conto Consuntivo  
3. Attuazione Piano annuale  
4. Contributo volontario 2020_2021  
5. Accordo di rete MI-Chance  
6. Approvazione centro estivo consorzio SIR 
7. Varie ed eventuali 

Cognome e Nome dei 

Consiglieri 
Componente Presente Assente Giustificato 

Non 

giustificato 

SANTORO Eugenio Presidente x    

BERTATO Anna Dirigente 

Scolastico 

x    

BATTISTA Anna Maria Genitore x    

CERIANI Monica Genitore X    

CAPURSO Giacomo Genitore Arriva ore 
18.40 

   

DEL DUOMO Bruno Genitore   x  

MANCINO Antonio Genitore Arriva 20.10    

ONOFRI Chiara Genitore x    

RAPPELLINO Paolo Genitore x    

ADAMO Ghida Docente x    

CARDONE Daniela Docente x    

DI NARDO Fiorella Docente x    

FRANCHI Rossella Docente x    

ORMANDO Rosa Docente x    

SIGONA Rosaria Docente x    



SPERANZINI Sonia Docente Arriva 18.50 
Esce 19.30 

   

TAMMONE Maria Pina Docente x    

GUERRA Mario Personale A.T.A. x    

PIRRI Maria Giovanna Personale A.T.A. x    

Il Presidente Santoro chiede alla Dirigente Bertato di relazionare al Consiglio quanto previsto per la riapertura del 
prossimo anno scolastico. la Dirigente conferma che si sta lavorando per applicare le linee guida diffuse dal Ministero 
e per garantire le norme di sicurezza all’interno della scuola. Sono stati acquistati i materiali necessari (mascherine, 
prodotti disinfettanti, plexiglas per gli uffici). Manca ancora l’indicazione sul distanziamento nelle classi; la Dirigente 
informa che si è proceduto a calcolare la capienza delle aule di tutti i plessi considerando 1.8 metri quadrati per 
alunno (più di un metro intorno ad ogni bambino). In Munari e Buzzati non sono state rilevate criticità; in Fermi si 
stanno ancora valutando alcune aule che potrebbero non essere a norma. Si sta valutando come garantire il 
rientrare tutti in presenza; in tutti i plessi si stanno definendo accorgimenti per avere più ingressi / uscite e nel caso 
ingressi scaglionati. L’inizio della scuola è deciso per il 14 settembre. A luglio il consiglio di istituto sarà convocato per 
approvare il calendario scolastico per l’anno 2020/21. 

Punto 1. Approvazione verbale seduta precedente 

Si vota l’approvazione del verbale della seduta del 21 Maggio 2020 redatto dalla segretaria Onofri. 

Votanti: 16 - Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0  

Il Consiglio approva. Delibera n. 20/2020 

Punto 2. Approvazione Conto Consuntivo 

La DGSA Talarico presenta il conto consuntivo dell’esercizio finanziario 2019 a cui i revisori hanno espresso parere 
favorevole all'approvazione. 

Ceriani commenta che anche nel 2019 non tutte le ore approvate per lo Sportello Ascolto Attivo sono state utilizzate; 
chiede pertanto una maggiore collaborazione degli insegnanti per supportare il progetto. 

Il consiglio di istituto approva il Conto Consuntivo dell’esercizio finanziario 2019 cosi come predisposto dal Direttore 
SGA e riportato nella modulistica ministeriale modelli H, K, J, I, L, M ed N e dispone la pubblicazione nel sito web 
dell’Istituzione Scolastica e nel portale unico dei dati delle scuole.  

Votanti: 17 - Favorevoli: 17 Contrari: 0 Astenuti: 0  

Il Consiglio approva. Delibera n. 21/2020 

Punto 3. Attuazione Piano annuale 

La DGSA Talarico presenta l’attuazione del piano annuale. I progetti approvati per l’anno 2019/2020 sono stati 
confermati per il prossimo anno scolastico.  

Guerra chiede conferma se tutte le società sportive anno pagato la loro quota; DSGA informa che non è stata ancora 
fatta la verifica. 

Votanti: 16 - Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0  

Il Consiglio approva. Delibera n. 22/2020 



Punto 4. Contributo volontario 2020_2021 

La Dirigente Bertato propone di confermare le modalità del contributo volontario: 20 euro per la scuola primaria e 
30 euro della scuola secondaria da richiedere contestualmente al versamento dell’assicurazione. 

Il Presidente Santoro, tenuto conto delle condizioni dell’anno in corso, propone di non chiedere alcun contributo 
volontario. La Dirigente informa che, diversamente dagli anni passati, non c’è alcun controllo su chi ha pagato il 
contributo; le informazioni sul pagamento sono solo sintetiche, non vengono dati i dettagli di chi ha versato il 
contributo.   

Votanti: 16 - Favorevoli: 15 Contrari: 0 Astenuti: 1  

Il Consiglio approva. Delibera n. 23/2020 

Punto 5. Accordo di rete MI-Chance 

La Dirigente Bertato presenta il progetto MIChance- Opportunità al futuro al fine di contrastare i fenomeni della 
dispersione ed evasione scolastica nelle scuole secondarie e dell’inattività formativa e lavorativa di giovani, per 
beneficiari nella fascia d’età dai 14 ai 24 anni. Adamo conferma che il progetto, già in essere negli scorsi anni, ha 
dato ottimi risultati.  

Votanti: 16 - Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Il Consiglio approva. Delibera n. 24/2020 

Punto 6. Approvazione centro estivo consorzio SIR 

La Dirigente Bertato informa da a partire dal 6 luglio il plesso Munari è sede del centro estivo organizzato dal 
Comune di Milano. Il consorzio SIR, finanziato dal Comune, chiede l’autorizzazione della concessione della palestra 
del plesso Buzzati per lo svolgimento di un centro estivo nella seconda metà del mese di luglio. Guerra informa che la 
palestra è stata sanificata di collaboratori e chiede che venga restituita nelle stesse condizioni.  

Votanti: 17 - Favorevoli: 16 Contrari: 1 Astenuti: 0 

Il Consiglio approva. Delibera n. 25/2020 

Punto 7. Varie ed eventuali 

La prossima seduta sarà il giorno 16 Luglio.  

Il Presidente Santoro, non essendoci altro da discutere, alle 20.15 dichiara tolta la seduta. 

 

Il Presidente      Il SEGRETARIO 
Eugenio Santoro     Chiara Onofri 


